



**Nombre del alumno: Dayan Zepeda
Camacho**

**Nombre del profesor:
Yesenia Toledo**

Grado: 6to

PASIÓN POR EDUCAR

Grupo: Bachillerato

Materia: economía

Nombre del trabajo: Ensayo

Ocosingo, Chiapas a 01 de agosto del 2020

Inflación

Como se puede ver el aumento de la inflación se ha actualizado y ha sostenido los precios de bienes y servicios en un país durante un periodo de tiempo largo, aproximadamente un año.

Cuando el nivel general de los precios sube con cada unidad de moneda se adquieren menos bienes y servicios. Es decir, que la inflación disminuye la moneda y una pérdida del valor

Existen los cuatro tipos de inflación que más o menos es por lo que se distingue o por lo que se conforma:

Inflación por consumo o demanda: En esta inflación se tiende a obedecer la ley porque si no la demanda de bienes puede aumentar y subir los precios

Inflación por costes: Esta inflación ocurre cuando el precio de las materias primas aumenta, lo que hace que la persona que busca mantener un margen de alguna ganancia, incremente sus precios

Inflación autoconstruida: Esta inflación ocurre cuando se provoca un fuerte incremento a futuro de precios, y entonces se comienzan a predecir éstos desde antes para que el aumento sea proporcional.

Inflación generada por expectativas de inflación: Este creo que es la inflación más común, es la que por parte de algunos países con alta inflación los trabajadores piden que se les aumente el salario

Devaluación

La devaluación es la pérdida de valor que se produce por múltiples motivos, como por ejemplo el aumento de la masa monetaria, ósea si aumenta el número de billetes y monedas de un país, se aumenta la oferta y eso provoca una pérdida de valor en la moneda.

El incremento sostenido de los precios de los bienes y servicios, producidos y vendidos por la economía de un lugar es la inflación, o bien puedo definirlo en economía, que es el incremento de los precios de bienes y servicios con relación a un valor durante un período de tiempo determinado, así como se empiezan a disminuir las cosas porque la moneda empieza a aumentar más y más.

En este caso cuando el nivel general de los precios sube, cada moneda alcanza menos para comprar bienes y servicios.

Dentro de todo lo que cabe la devaluación en una economía pueden ser positivos o negativos.

Lo negativo de la devaluación incluye la disminución del valor real de la moneda a través del tiempo y empiezan a ver la escasez de bienes.

Los efectos positivos son la posibilidad que tienen los bancos centrales de los estados para ajustar las tasas de interés nominal etc.

El principal objetivo de todas las organizaciones es ser competitivo y para lograrlo necesitan implementar ciertos planes para lograrlo, así como una toma de decisiones oportuna, eligiendo un curso de acción y decidir por anticipado qué es lo que debe hacerse, en qué secuencia, cuándo y cómo.